



第1学年 学年だより No.1 1  
 伊達市立伊達中学校 第1学年  
 令和5年6月16日(金)発行

**本気で! みんなで! We can change!**

先週7日、8日に天気にも恵まれ、伊達支部中体連大会が行われました。1年生の中には、選手として試合に出場したり、応援やサポートとして、選手を支えたりといろいろな形で、初めての中体連大会を経験しました。先輩たちの真剣勝負から学ぶことは多かったと思います。来週は県北中体連大会があり、多くの部活動が参加しますが、中には3年生が引退し、1、2年生での活動となった部もあります。それぞれの目標に向かってがんばってほしいと思います。

**中体連大会に参加して**

1回戦で負けてしまいましたが、自分の全力で相手と戦うことができたので良かったです。これからは自分の苦手なところをたくさん練習してうまくなっていきます。(鈴木志織さんソフトテニス部)

ぼくは、右サイドのディフェンスで、点は取られてしまったけど、たくさん前にボールを上げることができて良かったです。全試合フルで出たから疲れたけど、たくさん良いプレーができて良かったです。(伊東蒼祐さんサッカー部)

今回僕は、中体連を初めて経験しました。伊達中の先輩のプレーだけでなく、他のチームのプレーも見ることができてとてもいい経験になりました。僕は、チームの勝利のために声を出して貢献しました。県北大会でもチームのためにできることを自分から探して頑張りたいと思います。(佐柄南さん野球部)

私は、中体連で先輩の姿を見て、「すごい」「同じプレーをやってみよう」と思いました。理由は、オフェンスでは、攻める気持ちが強く、ディフェンスでは5人で力を合わせて壁のように守っていたからです。私はこれからも練習を頑張って先輩たちのサポートを続けていきたいです。(横山惺徠さんバスケットボール部)

初めてのの中体連大会だったので、とても緊張しました。個人戦と団体戦に出たけど、負けてしまったので、悔しかったです。だけど、審判や先生に言われたことや、先輩たちの戦いを見てとても勉強になったので良かったなと思いました。これからもたくさん練習して大会で勝てるようになります。(武田になさん剣道部)

中体連では、次の日声がかかるくらい精一杯応援をしました。途中、サーブで試合に出た時には何点か取ることができ、うれしかったです。優勝した時は跳びはねるくらいうれしかったです。(大竹蓮愛さんバレーボール部)

初めてのの中体連で、最初はわくわくしていたけど、試合が近づくとつれ、どんどん緊張してきて、もし負けたら、先輩たちは終わりなんだと思ったら、もっと緊張してきました。けど、試合に出てみたら、気持ちが「楽しい」に変わって、いつものプレーができました。結果は6点差で2位と惜しい結果になり、とても悔しかったです。県北大会では上位になって県大会に行きたいです。(佐藤世渚さんバスケットボール部)

**【来週の予定】**

月日	曜	1	2	3	4	5	6	行事等	清掃	部活動
6月19日	月	月1	月2	月3	月4	月5	月6		○	○
20日	火	国語	数学	英語	理科	/	/	県北中体連大会 12:15下校	×	×
21日	水	水1	水2	水3	水4	水5	/	弁当 B日程 14:15下校	×	×
22日	木	木1	木2	木3	木4	木5	木6	弁当	○	×
23日	金	英語	社会	国語	数学	理科	/	期末テスト	○	○

※梅雨に入り、蒸し暑くなってきたせいか、体調不良の生徒が見られます。体調管理をお願いします。